

CHEETAH CHATTER



FEBRERO 2026



The Charter School of Excellence

Mensajes del Director

Hola familias CSE,
Tuvimos una maravillosa Feria de Ciencias. Quedé completamente impresionado con los resultados de los experimentos de nuestros estudiantes'. Todos nuestros estudiantes hicieron un trabajo sobresaliente. ¡Felicitaciones a nuestros finalistas!

1er lugar-

Marianna Escobar-Efectos de crecimiento al agregar color a crear cristales de azúcar

2do Lugar-

Ernesto Ortiz- El poder del agua

3er Lugar-

Micah Moulton- Los efectos sobre el crecimiento de las plantas y Fotosíntesis al utilizar luces de colores

4to Lugar-

Nicole Herradez-Suministros de limpieza orgánicos versus químicos

Jaden Monestime- Proceso del sistema de filtración de agua

Asistencia

Padres, es imperativo que los estudiantes lleguen a la escuela a tiempo y diariamente. Los estudiantes llegan tarde después de las 8:30 am. Si llegan después de la hora de llegada tarde, los padres deben registrarse en la oficina principal para registrar a su hijo. Los padres deben notificar a la oficina principal de cualquier ausencia. Para asegurar que su niño reciba su tiempo completo de instrucción, las recogidas tempranas son aprobadas para emergencias y citas con el doctor solamente. Después de cinco tardanzas o salidas tempranas, los estudiantes serán determinados como ausentes sin permiso, un patrón de inasistencia. En algunos casos, la policía puede ser contactada si las salidas tempranas han afectado la educación de su hijo. Trabajemos juntos para asegurar que la asistencia de su hijo/a se mantenga constante para garantizar un año escolar exitoso.

El transporte en autobús se ha expandido para incluir Boys and Girls Club

¿Sabías que A1A Transportation tiene Boys and Girls Club Depots para estudiantes de CSE? Envíe un formulario de solicitud de transporte en autobús completando una solicitud en línea con nuestro proveedor de transporte, A1A Transportation. El formulario de solicitud de inscripción en línea estará disponible durante todo el año escolar para nuevos estudiantes y para cualquier cambio de dirección que pueda ser necesario. Nota: Solo puede registrarse usando su dirección de inicio. Visite el sitio web de A1A Transportation a continuación para solicitar transporte para el año escolar 2025-2026.

- <https://studentregistration.summitllc.com/>
- Davie Campus Enter School Code: **5271-CSED**

Gracias a los padres por su colaboración y apoyo con CSE,

Sra. Torres, Directora

Próximos Eventos

Excusiones Escolares



El 4to grado viajará a la casa de juegos Parker en Fort Lauderdale para ver la actuación "Let's Go Science" el 9 de febrero y el 3er grado verá "Super Scientific Circus" también en la casa de juegos Parker el 23 de febrero. Ambas actuaciones están orientadas a desarrollar el vocabulario científico de nuestros estudiantes, hacer que los estudiantes comprendan el método científico y animar a los niños a divertirse con la ciencia! ¡No podemos esperar a escuchar cómo van los espectáculos!



Nuestros estudiantes de 5to grado tomarán un emocionante viaje a JA BizTown el 23 de febrero. Los estudiantes se convertirán en ciudadanos de una ciudad simulada donde aprenderán cómo funciona una comunidad real. Ellos recibirán trabajos que hacer mientras están allí y luego tendrán que tomar decisiones financieras como pagar cuentas, comprar bienes y ahorrar o donar dinero. Trabajaran junto con sus compañeros de clase para dirigir sus negocios con éxito mediante la práctica del trabajo en equipo, la comunicación y las habilidades de resolución de problemas.

Si desea que su estudiante participe, asegúrese de que el pago se realice a través de PayPams o en efectivo y que haya firmado y devuelto el formulario de la excusión.

Padres, si están interesados en ofrecerse como voluntarios para cualquiera de las próximas excusiones, comuníquese con el maestro de aula de sus estudiantes para ver si hay espacio disponible.
Esperamos más viajes en los próximos meses.

¡Felicitaciones a nuestros ganadores de Spelling Bee!
Kindergarten:
Derrick, Lucas & Zac
First Grade:
Legend, Wyatt, Da'Kaiya
Second Grade:
Victoria, Maya, Justin
Third Grade:
Nylah, Fabio, Greilibeth
Fourth Grade:
Kaleb, Aylin, Valentina
Fifth Grade:
Ian, Liam, Micah



En honor al Black History Month, tendremos nuestra celebración anual el viernes **27 de febrero de 2026**. El Mes de Black History Month, es un recuerdo de personas y eventos importantes en la historia. Se celebra anualmente en los Estados Unidos. Al seguir nuestro plan de estudios, los estudiantes explorarán a los historiadores Afroamericanos que hicieron importantes contribuciones e influencias que nos impactaron como sociedad actual.



El Desfile de las Naciones de nuestra escuela fue un evento vibrante y educativo. Los estudiantes mostraron con orgullo varios países portando banderas y carteles que representaban a cada nación. Cada exhibición destacó elementos culturales únicos, permitiendo a los estudiantes y asistentes aprender sobre diferentes países alrededor del mundo. Este día celebra la diversidad, fomenta la conciencia global y muestra la creatividad de los estudiantes.



The Charter Schools of Excellence tienen vacantes inmediatas para estudiantes de todos los

Recomienda a un estudiante a la escuela, el estudiante se inscribe y asiste, ¡y usted recibe 10 horas!

Por favor, informe al director o al personal de la oficina si va a recomendar a un nuevo estudiante.



Programas de Cuidado Matutino / Enriquecimiento Académico

Las Charter Schools of Excellence ofrecen clases matinales y de enriquecimiento académico gratuitas para todos los alumnos. Antes de la inscripción, los padres deben completar un formulario de inscripción.

Programas de Cuidado Matutino: Disponible de 7:30 am -8:00 am. Los padres pueden dejar a sus hijos antes de las 8:00 am. El desayuno está incluido.

Enriquecimiento Académico: Los alumnos recibirán una merienda nutritiva, ayuda con los deberes, apoyo pedagógico y participarán en actividades educativas. Los estudiantes deben ser recogidos antes de las 6:00 pm. Cualquier estudiante que no sea recogido a las 6:00 pm, se le cobrará una cuota de \$ 25.00 más \$ 1.00 por minuto después de eso.



La visión de las Escuelas de Excelencia Charter es crear una comunidad de aprendizaje donde todos los estudiantes sean respetados, alentados y desafiados a alcanzar su máximo potencial.

Declaración de Misión

La misión de las Escuelas de Excelencia Charter es que cada niño desarrolle un amor por el aprendizaje a través de la exposición a un, conocimiento básico de contenido que mejorará su capacidad para tener éxito a un nivel de excelencia en su educación secundaria

Noticias del plan de Estudios



Educación del Carácter:

Durante el mes de febrero, los estudiantes están aprendiendo sobre el rasgo de carácter de la Amistad y el Amor; el estado de ser un amigo; tener una relación cercana; y tener confianza mutua y apoyo de alguien.

Aprender es Divertido

Al entrar en el tercer trimestre, nuestros estudiantes están logrando fuertes avances en sus estudios.

Jardín de infantes: Nuestros estudiantes están expuestos a la poesía en la lectura. Les presentamos cómo identificar las palabras que riman en un poema. Este es un estándar que se prueba en nuestra prueba STAR.

1er grado: los estudiantes participan en actividades prácticas sobre cómo los objetos pueden moverse de diversas maneras.

2do grado: El segundo grado se centra en la poesía y es capaz de leer e identificar antónimos, símiles y verso libre en la poesía.

3er grado: con nuestro clima fresco reciente los estudiantes de tercer grado están obteniendo una experiencia de vida real sobre cómo los animales y las plantas cambian/se adaptan a los cambios climáticos estacionales.

4to grado: los estudiantes se centran en el lenguaje figurativo en la poesía y también en encontrar el tema en una historia.

5to Grado - Los estudiantes de quinto grado pueden identificar elementos de un circuito que transforma la energía eléctrica en calor, luz, sonido y movimiento.



MARK YOUR CALENDAR!

Febrero 3-5

Spelling Bee
(K-1, 2-3, 4-5)

Febrero 6

Q3 Informes provisionales

Febrero 13

Salida Anticipada para Estudiantes y Greens for Jeans

Febrero 16

No Escuela
Presidents' Day

Febrero 27

Presentación de la Historia Afroamericana